

DESA

Deklarasi ODF di Balai Panjang, Bupati Safaruddin Ajak Seluruh Stakeholder Fokus Wujudkan Sanitasi Layak Bagi Masyarakat

Linda Sari - 50KOTA.WARTADESA.CO.ID

Feb 22, 2024 - 20:28



Deklarasi ODF di Balai Panjang, Bupati Safaruddin Ajak Seluruh Stakeholder Fokus Wujudkan Sanitasi Layak Bagi Masyarakat

Limapuluh Kota- Untuk mengakselerasi perwujudan 100% Open Defecation Free (ODF) atau Stop Buang Air Besar Sembarangan di Limapuluh Kota, Bupati Safaruddin Dt.Bandaro Rajo meminta semua stakeholder, baik Perangkat Daerah maupun Forum Kabupaten Sehat, Forum Komunikasi Kecamatan Sehat untuk fokus membantu pemerintah daerah dalam peningkatan cakupan akses sanitasi layak di Kab. Lima Puluh Kota.

"Upaya ini sebagai bagian dari strategi pemerintah daerah untuk mewujudkan hidup yang sehat dan berkualitas bagi masyarakat dengan menggalakkan kegiatan deklarasi stop buang air sembarangan dalam mewujudkan Nagari Sehat, Kecamatan Sehat, dan Kabupaten Sehat," ucap Bupati saat memberikan sambutan pada deklarasi ODF di Kantor Wali Nagari Balai Panjang, Kecamatan Lareh Sago Halaban, Kamis, (22/02/2024).

Turut hadir dalam deklarasi Kepala Dinas Kesehatan Yulia Masna, Camat Lateh Sago Halaban Wahyu Marmora beserta unsur Forkopimca, Wali Nagari Balai Panjang Idris bersama Bamus dan Jorong, serta sejumlah tamu undangan lainnya. Bupati Safaruddin di bagian lain sambutannya meminta Pemerintah Nagari dan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan kebiasaan hidup yang lebih sehat, dengan Stop Buang Air Besar Sembarangan (StopBABS).

Lebih lanjut ia mengatakan, pembangunan di bidang kesehatan menjadi salah satu prioritas pembangunan Pemerintah Daerah, dimana merupakan bagian integral dari RPJMD Kabupaten Limapuluh Kota 2021-2026, dengan visi mewujudkan Kabupaten Limapuluh Kota yang madani, beradat, dan berbudaya berlandaskan Adat Basandi, Syara Basandi Kitabullah. Menurutnya, ini diperlukan juga keterlibatan peran seluruh pihak dan masyarakat dalam mewujudkannya. "Tentunya ini membutuhkan kerjasama dan sinergitas diantara kita semua untuk saling bahu membahu dalam mewujudkan target ini.", ungkapnya.

Sementara itu, Wali Nagari Balai Panjang, Idris mengatakan persiapan deklarasi ODF ini sudah dilaksanakan sejak beberapa waktu lalu. Bahkan menurutnya, Dinas Kesehatan juga telah melaksanakan verifikasi. "Pemerintah Nagari bersama masyarakat telah berkomitmen untuk menerapkan Stop Buang Air Besar Sembarangan. Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Limapuluh Kota dan Baznas yang telah mendukung deklarasi ODF di Nagari kami," ungkapnya.

Di penghujung acara, Bupati Safaruddin menyaksikan pembacaan naskah deklarasi ODF yang dibacakan Wali Nagari Idris bersama masyarakat serta menandatangani secara bergantian komitmen ODF di Nagari Balai Panjang. Acara deklarasi ditutup dengan penyerahan secara simbolis bantuan pembangunan jamban kepada sejumlah masyarakat penerima manfaat senilai Rp.100.000.000 yang diserahkan langsung oleh Bupati didampingi Baznas Limapuluh Kota.